

DIE RUHE BLEIBT

REMAINS QUIET

Stefan Kriekhaus



BIOGRAFIE

Geboren 1968 in Haan, aufgewachsen in Gießen. Seit 1992 lebt er in Berlin, wo er Geschichte und Kulturwissenschaften an der Humboldt-Universität studierte. Seit 1998 ist er als freier Autor tätig, unter anderem als Co-Autor von Henner Winckler's *KLASSENFAHRT* (2002) und *LUCY* (2006). 2005 realisierte er den Kurzfilm *BADEN*, bei dem er erstmals auch Regie führte.

BIOGRAPHY

Born in Haan in Germany in 1968, he grew up in Gießen before moving to Berlin in 1992 to take a degree in history and cultural studies at Humboldt-Universität. A freelance writer since 1998, he co-wrote Henner Winckler's *KLASSENFAHRT* (2002) and *LUCY* (2006). In 2005 he made his directing debut with the short film *BADEN*.

FILMOGRAFIE 2005 *BADEN* · 2013 *DIE RUHE BLEIBT*

Ein Nachmittag am Rande eines großen Filmsets mitten in der französischen Pampa. Ein Praktikant läuft auf Position. Er ist dafür verantwortlich, die Straße abzusperren, wenn gedreht wird und wieder zu öffnen, wenn der Take vorüber ist. Die einzige Verbindung zum Set ist das Walkie Talkie. Langeweile macht sich breit. Die Berge liegen da wie hingegossen. Ein Traktor kommt vom Acker. Der Praktikant dreht sich um die eigene Achse. Die Zeit läuft langsam, und der Zuschauer wartet mit. Die Betrachtung eines Nachmittags ohne Schnitt und Komma.



Irene Moati, Jakob Bieber

An afternoon at the edge of a large film set somewhere out in the sticks in rural France. A trainee takes up his position. He is responsible for blocking off the street while filming is in process and reopening it to traffic as soon as the take is over. His only connection to the set is via walkie talkie. He begins to get bored. The mountains are magnificent. A tractor returns from the field. The trainee turns all the way round. Time passes slowly and we wait with him, merely observing the afternoon – without a single cut or a comma.

Deutschland 2013

Länge 14 Min. · Format QuickTime ProRes · Farbe

STABLISSE

Regie, Buch **Stefan Kriekhaus**

Kamera **Patrick Orth**

Produzent **Stefan Kriekhaus**

DARSTELLER

Tommy **Jakob Bieber**

Nathalie **Irene Moati**

Traktorfahrer **Joe Jarnias**

PRODUKTION

Stefan Kriekhaus

Berlin, Deutschland

+49 177 5222907

stefankriekhaus@web.de